



**Les Ciné-Débats Citoyens**  
Le cinéma qui éclaire les Citoyens !

**Soirées**   
**Ciné-Débats**

**Saison 2023/2024**

**Jeudi 1<sup>er</sup> février à 19 h 00**  
**Salle JACKY MATHEVET**  
**LORGUES**

# L'UN CONTRE L'AUTRE

un film de **JAN BONNY**

(GEGENÜBER)

Thème : Les violences conjugales  
Débat animé par « Les Ciné-Débats Citoyens »  
En présence de **Béatrice CABAU**, du CIDFF83, coordinatrice  
sociale des violences conjugales en Gendarmerie

**Renseignements et programme**

<https://cinedebatscitoyens.fr/>



**Carnets de Voyage**  
EAT MEET AND WORK

VOTRE « MAISON » RESTAURANT  
12, avenue Allongue à Lorgues  
07 88 88 89 60

**Tarif libre**



**ALPES PROVENCE**

**Jeudi 1<sup>er</sup> février 19 h 00**  
**Salle JACKY MATHEVET**  
**LORGUES**



**Soirées Ciné-Débats**



**Les Ciné-Débats Citoyens**  
**présentent**

**Le film : L'UN CONTRE L'AUTRE (Gegenüber)**  
**Film allemand réalisé par Jan BONNY**  
**2008 - Durée : 1h 36min**  
**Avec : Anne BRASS, Matthias BRANDT...**

**Synopsis :**

Georg Hoffmann est policier, Anne, son épouse, est institutrice. Leurs deux enfants ne vivent plus chez eux. Respectés et appréciés dans leurs milieux professionnels respectifs, ils forment apparemment un couple équilibré. Mais, ce n'est qu'une pure façade : Anne, insatisfaite, est devenue une femme violente qui maltraite son mari. Georg accepte avec résignation cette situation. Déchiré, le couple demeure pourtant uni face à l'adversité...

« L'un contre l'autre » est un film âpre et dur, mais c'est aussi un film d'une intensité émotionnelle rare qui questionne et qui secoue. En tout cas une nouvelle preuve de la vivacité du cinéma allemand contemporain et la révélation d'un jeune réalisateur prometteur. Un énorme coup de cœur pour les Ciné-Débats Citoyens.

A ne pas manquer !

**Thème du débat :**

***Les violences conjugales : un problème de société !***

***En nous plaçant comme spectateur dans la vie conjugale d'un couple qui se détruit et qui rend compte de la détresse d'un homme battu par sa femme, on ne peut que s'interroger quant à la quantité de personnes vivant une telle situation. Malgré le thème original du film, n'oublions pas que ce sont les femmes, à 90%, qui sont le plus souvent victimes de ces violences. Une occasion de parler des violences conjugales en général.***

**Débat animé par les Ciné-Débats Citoyens**

**Un expert sera présent : Béatrice CABAU, du CIDFF83,**  
**coordinatrice sociale des violences conjugales en Gendarmerie**  
**répondra en direct aux questions des spectateurs.**

**Renseignements :**

**<https://www.cinedebatscitoyens.fr>**



**Les Ciné-Débats Citoyens**  
**Le cinéma qui éclaire les Citoyens !**

**LES CINE-DEBATS CITOYENS**

**856 chemin de Liecabre - 83510 LORGUES**

**Tel : 06 76 99 93 74/06 11 96 68 72**

**Mail : [cinedebats.lorgues@gmail.com](mailto:cinedebats.lorgues@gmail.com)**

**Web : <https://www.cinedebatscitoyens.fr/>**

**Facebook : <https://www.facebook.com/CDC83510/>**